

NEWS

Les nouvelles 2016 du projet les « Graines de l'Espoir »

Avril 2016

La deuxième phase du projet « Les Graines de l'Espoir », qui se déroule en Uttarakhand, en partenariat avec l'association locale Navdanya a commencé en octobre 2015.



200 paysans souhaitant participer au projet ont d'ores et déjà été sélectionnés dans 15 villages du district de Dehradun et sont régulièrement visités par l'équipe locale qui évalue leurs besoins et leur apporte un soutien constant dans leur transition vers une agriculture biologique diversifiée et source de plus d'autonomie pour les paysans.

Les paysans sélectionnés, qui sont majoritairement des femmes ont hâte d'en apprendre plus sur l'agriculture biologique, la transformation alimentaire et sur la formation des groupes d'entraides. Des premières graines leur ont été distribuées et une première formation sur la transformation alimentaire pour faire des pickles et des jus a été organisée à la ferme de Navdanya au début de l'année 2016, l'occasion pour les paysans de visiter le jardin et les aires de démonstrations de Navdanya. De nouvelles formations tant dans les villages qu'à la ferme expérimentale sont prévues pour le prochain trimestre. Le défi pour cette première année de projet est la sensibilisation des paysans et le soutien régulier dans leurs villages suite aux formations

De plus, les villages de la phase 1 du projet qui s'est terminée en 2015 continuent d'être régulièrement visités par l'équipe locale qui appui les paysans dans la pérennisation des activités de production et de commercialisation de produits organiques. Les variations des conditions climatiques et notamment l'irrégularité des pluies sont les principales difficultés auxquelles les paysans font face et qui limitent leurs production. Cela nous a été confirmé par Bija Devi, gardienne de semences à Navdanya dont vous pouvez retrouver l'interview <u>ICI</u>.